

Aurich, den 9. April 1951

Auch der Landkreis Aurich begrüßt auf das Lebhafteste die Herausgabe eines Adreßbuches für die Stadt Aurich. Das Fehlen einer solchen Auskunftsquelle wurde nicht nur in der Stadt, sondern im ganzen Kreisgebiet und weit darüber hinaus recht unangenehm empfunden, vor allem nachdem seit Kriegsende viele Flüchtlinge und andere Zuwanderer sich in der Stadt niedergelassen haben und die Einwohnerzahl sich fast verdoppelt hat. Besonders erfreulich ist es, daß sich das Nachschlagebuch nicht auf die Einwohner der Stadt beschränkt, sondern daß auch die umliegenden, eng mit der Stadt verwachsenen Gemeinden berücksichtigt worden sind.

Landkreis Aurich

gez. Knippert, Landrat

gez. Onnen, Oberkreisdirektor